

GR Ingrid Heuberger

13.10.2020

## **FRAGESTUNDE**

an Frau Stadträtin Elke Kahr

am 15.10.2020

Betreff: Schutz für ausgewiesene Fußwege - z.B. Murpromenade im Süden von Graz

Sehr geehrte Frau Stadträtin,  
werte Elke!

Die genannte Promenade ist nur für Fußgänger ausgewiesen und auch entsprechend mit den dazu gehörenden blauen Fußgänger-Tafeln gekennzeichnet.

Leider werden diese Verkehrszeichen von den „sportlichen“ Radfahrern nicht immer wahrgenommen, sodass trotz der vereinzelt Einsätze unserer Radpolizei wiederholt auf der teilweise sehr schmalen Promenade an der Mur Radfahrer mit meist flotter Geschwindigkeit eine nicht einzuschätzende Gefahr für Kinder, ältere Menschen, Menschen mit Hunden usw. darstellen. Diese Radfahrer fahren leider auch völlig ungeniert über die vorhandenen Flächen der Holzplanken, wo sich im Sommer viele Menschen aufhalten.

Es liegt die berechtigte Sorge auf der Hand, dass in naher Zukunft bei Öffnung der gesamten Promenade bis in den Augarten die genannten Radfahrer dann auch den schönen Fußweg durchgehend befahren wollen und werden!?

Daher stelle ich an Dich, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, die

### **Frage:**

„Bist Du bereit, für die schwächsten aller Verkehrsteilnehmer – die Fußgänger – entsprechende bauliche Maßnahmen zu setzen, so dass Fußgänger – auch mit Kinderwägen – gefahrlos den Weg benützen können?“